



Nicolas AUTHIER

Professeur des universités et praticien hospitalier, chef du Service de Pharmacologie Médicale (CHU Clermont-Fd), médecin psychiatre spécialisé en pharmacologie et addictologie, il s'occupe notamment du Centre Addictovigilance Auvergne (CEIP) et de la consultation pharmacodépendance du CHU de Clermont-Ferrand. Ses travaux de recherche, au sein de l'UMR INSERM 1107 NEURO-DOL, se focalisent actuellement sur les liens entre douleur et addiction mais aussi sur l'optimisation du bénéfice-risque des antalgiques et plus particulièrement le mésusage des antalgiques opioïdes chez les patients douloureux. Il développe par ailleurs des études pharmaco-épidémiologiques sur base de données de l'assurance maladie centrées sur les opioïdes (antalgiques, substitution).